



Les madeleines arrivent !

publié le 27/01/2016

Descriptif :

Voyage en Espagne-3èmes

La distribution des madeleines aux élèves de 3ème aura lieu la semaine prochaine. Aller sur le blog ESPAMTA pour avoir le jour et l'heure de la livraison par classe.

Adresse du blog : <https://blogpeda.ac-poitiers.fr/coll-m-t-a-espagnol/> 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.